

P.N. DE LA ROUTE DES ACACIAS, TOUJOURS AUCUNE RÉACTION DU MAIRE.

Pour faire suite à la réunion publique qui s'est tenue le 10 mars 2005, concernant la sécurité sur la route départementale 39, qui traverse la commune de Champagne sur Seine, nous avons pris note de la volonté de monsieur le Maire d'avancer dans cette affaire et nous nous en réjouissons vivement.

En effet, il ne nous a pas échappé que la municipalité comptait aménager la rue des Acacias. Sachant que cela fait sept années que la ville souhaite sécuriser la RD.39 et le passage à niveaux. Un contrat triennal de voirie avec le Conseil Général avait été mis en place pour cela. Nous regrettons toutefois que ce soit à l'occasion de l'accident survenu le mercredi 19 mai dernier entre un camion et un train de marchandises



que se pose seulement le problème de la sécurisation du passage à niveau et la traversée des voies ferrées situé en bas de l'avenue des Acacias.

J'ai, en effet, tout comme Christine Waty, attiré l'attention de notre Maire à maintes reprises et notamment dans un courrier du 22 mars dernier, auquel il n'a pas souhaité répondre. Il me semble aujourd'hui urgent que l'équipe en place puisse nous présenter un projet de sécurisation de ce point noir.

Imaginez un instant qu'à la place de ce camion, un car scolaire avec cinquante de nos enfants passe au même moment. Quelle n'aurait pas été la responsabilité du Maire ? Monsieur le Maire, qu'attendez-vous pour réagir ?

Le risque n'est pas imaginaire : le mercredi 8 juin 2005, une file de voitures qui traversait les voies s'est arrêtée route des Acacias. Une est restée bloquée sur les rails. La police, présente place de l'Europe, a heureusement pu intervenir pour faire dégager cette voiture, coincée lorsque les barrières se sont abaissées.

DOMINIQUE BESSEMOULIN

A VOS RISQUES ET PÉRILS

A maintes reprises, nous avons attiré l'attention de M. le Maire sur le danger que représente l'intersection entre la rue du Sergent Chef Maugé et la rue de Gaulle. Dernier rappel en date : un courrier de Christophe Savard en mai dernier et un article sur le site internet.



Aucune réaction de nos édiles. Attendent-ils ici aussi le pire avant d'agir ?

JUSTE ENTRE LES BORDURES

Nos élus majoritaires sont tout fiers pour annoncer qu'ils ont effectué des travaux d'entretien des voiries communales. C'est certainement parce que cela fait plusieurs années que l'opposition signale lors des votes des crédits municipaux que cet

entretien laisse à désirer et que les crédits diminuent d'année en année.



Cependant, privilégier ce qui se voit (la couche en surface) ne traite pas des fondations et constitue souvent un empiètement sur une jambe de bois.

Néanmoins, certaines rues se sont vues offrir une nouvelle couche d'enrobé pour masquer les déformations. Juste la partie circulaire en voiture car pour les trottoirs, c'est déjà bon comme ça ! Les piétons éventuels n'ont qu'à s'équiper de bonnes chaussures ou zigzaguer entre les voitures sur les beaux tapis de chaussée tout neufs !

Des nouvelles d'ABB

L'usine de Champagne n'est pas encore enterrée à ce jour, même si le projet de fermeture a été confirmé lors du Comité d'Entreprise qui s'est tenu début juillet. La décision finale est reportée à la fin de l'année. Les discussions portent maintenant autour du projet alternatif proposé par les employés afin de permettre au site de Champagne sur Seine de continuer d'exister.

PERMANENCE DE LA PASSERELLE

Chaque Jeudi de 19H00 à 20H00

à l'ancienne Mairie, Place des Célestins

À partir du 1^{er} septembre

LES ARBRES DE LA COMMUNE DISPARAISSENT (SUITE)

Dans les années 1950, le cimetière rue Francis Poulenc fut aménagé quand M. Henri Maugé était Maire. Deux voies perpendiculaires furent créées pour la circulation. Au croisement de ces voies, des ifs d'ornement ont été plantés.



Au printemps dernier, ils disparurent pour cause officielle d'engorgement.

En pleine santé et adultes, ils ont succombé pour entrave à la circulation !

Une simple taille

aurait pu suffire. Gardons espoir, dans ce même cimetière, une dizaine de végétaux décoratifs a été planté dans le secteur réservé aux cendres funéraires. De pousser lente et de beau format, ils ne sont pas donnés. Bravo pour les espaces verts qui plantent parfois.

MICHEL BORNET

- Je soutiens l'action de **LA PASSERELLE DE CHAMPAGNE SUR SEINE.**
- Je souhaite rejoindre l'association (cotisation : 10 €).
- Je souhaite être contacté par un membre du Bureau de l'association.

Nom Téléphone :

Adresse :courriel :

A découper ou à recopier sur papier libre.

LA PASSERELLE DE CHAMPAGNE SUR SEINE, est une publication de l'association Loi 1901 du même nom (Journal Officiel du 24.11.01) à caractère informatif s'adressant aux habitants de Champagne sur Seine. Elle est ouverte à toutes celles et ceux qui souhaitent s'exprimer en toute transparence à Champagne sur Seine. Le Comité de rédaction prie les personnes qui n'auraient pas reçu le journal de les excuser. La distribution se faisant par nos soins, nous ne prétendons pas pouvoir être exhaustifs. Toutefois, vous pouvez nous demander une copie des anciens numéros.

Contact : Christine WATY

LA PASSERELLE DE CHAMPAGNE SUR SEINE

25 rue de Sens

77430 Champagne sur Seine.

Directeur de la Publication : Christophe SAVARD